N° du film: 251371 Version: 4 2005-11-07 Entente/contrat:

Harry Potter and the Goblet of Fire

GENRE: Aventures fantastiques

RÉSUMÉ:

Lors de la finale de la coupe du Monde de Quiddich, les spectateurs assistent à l'invasion des Mangemort, annonçant le retour du terrible Lord Voldemort. De plus, Harry Potter rêve que Voldemort cherche à s'attaquer à lui. De retour au collège de sorcellerie de Poudlard pour y entreprendre sa quatrième année d'études, Harry découvre que quelqu'un a déposé son nom dans la Coupe de Feu, l'inscrivant au tournoi des Trois Sorciers, réservé pourtant aux élèves de plus de 17 ans. Harry n'a que 14 ans, mais le sort en est jeté. Avec l'aide de ses amis Hermione et Ron, Harry aura à se mesurer à Cédric, le champion de Poudlard, à Fleur Delacour, championne de l'école Beauxbâtons, et à Viktor Krum, champion de l'école Durmstrang. Un bal permet aux filles et aux garçons d'éprouver l'émoi des premières amours. Les participants au tournoi sont soumis à trois épreuves, aux issues parfois fatales, consistant en un combat avec un dragon, un long séjour sous l'eau, puis la traversée d'un labyrinthe végétal dans lequel les personnalités de chaque concurrent se révèlent. Tout au bout du labyrinthe se dresse la Coupe de Feu. C'est le portail qui télétransporte Cédric et Harry dans le cimetière où Lord Voldemort attend le sang de Harry pour s'incarner et pour exécuter sa vengeance. Le sang coulera, mais seul Cédric mourra. Harry découvrira son propre pouvoir au cours de l'affrontement terrifiant avec Voldemort, le meurtrier de ses parents. Au plus fort du combat, les parents de Harry lui apparaissent et lui viennent en aide. Attristé par la mort de Cédric, Harry remporte le tournoi, mais il reste à identifier le traître qui a mis le nom de Harry dans la coupe, l'offrant ainsi en victime à Voldemort...

MOTIFS:

Illustrant le quatrième tome des aventures de Harry Potter, ce film à la mise en scène virtuose témoigne des premiers émois amoureux des héros et de la quête d'identité de Harry, identité qui commence à se révéler lors de son combat contre Voldemort. Comme les films précédents, celui-ci offre un univers fantaisiste, toutefois émaillé de métamorphoses effrayantes pour le plus jeune public, et d'images chocs tels les corps des faux noyés au fond du lac, l'apparition de

Voldemort et des Mangemort, le meurtre de Cédric et surtout le combat final dans le cimetière entre Voldemort et Harry. Toutefois, nous sommes dans le monde des contes et comme le traitement n'insiste pas sur les éléments d'horreur ou de violence, le jury estime que le film ne peut perturber que les enfants de moins de 8 ans. Pour ces raisons, le film obtient le classement « Visa général », accompagné de l'indication « Déconseillé aux jeunes enfants ».

CLASSEMENT: Visa général

INDICATION (S): Déconseillé aux jeunes enfants

14 novembre 2005

Service du classement des films